
ПРОШЕДШЕЕ ПРОСТОЕ
Past Simple



Форма 
образования

Regular verbs

talk + ed talked

walk + ed walked

jinx + ed jinxed

mark + ed marked



Несколько 
правил

Если глагол заканчивается на e, ee, то прибавляется только d, 
например:

like - liked

waste - wasted

agree - agreed

fee - feed



Если глагол заканчивается на y, то y заменяется на i и 

прибавляется ed, например:

try - tried

cry - cried

copy - copied

supply - supplied

Ещё одно ☺



Если глагол оканчивается на одиночную согласную, которой 
предшествовал ударный краткий гласный звук, то эта согласная 

удваивается (!), например:

stop - stopped

hug - hugged

slip - slipped

permit - permitted

Не и последнее 
☺



Форма 
образования

irregular verbs

Форму PAST SIMPLE у неправильных глаголов ищем в таблице в 
словаре или в Интернете ☺ Нас интересует та колонка, в шапке 

которой написано Past Simple или Past Indefinite.

think – thought

sink – sank

feel – felt

go – went

come – came

sleep – slept

know - knew



Вопрос

DO (DID, DONE)

Did you see his new car? -  Ты видел его новую машину?

Did we forget anything? – Мы что-то забыли?

Did she go to Rome last year? – Он ездила в Рим в прошлом году?

Did he know anything? – Он что-нибудь знал?

Did they visit their friends last month? – Они навещали друзей в прошлом 

месяце?

Смысловой глагол стоит на третьем месте в форме инфинитива!  ☺



Отрицание 

DO (DID, DONE)

I didn’t see his new car. -  Я не видел его новую машину.

We didn’t forget anything. – Мы ничего не забыли.

She didn’t go to Rome last year. – Он не ездила в Рим в прошлом году.

He didn’t know anything. – Он не знал ничего.

They didn’t visit their friends last month. – Они не навещали друзей в 

прошлом месяце.

Смысловой глагол стоит на третьем месте в форме инфинитива!  ☺

NOT+ DIDN’T



Употребление 

Единичные действия, завершённые в прошлом.

The Titanic sank in 1912. – «Титаник» затонул в 1912 году.

Holland was occupied by the Germans in 1940. – Голландия была оккупирована 
немцами в 1940 году.

Действие, которое повторялось в прошлом несколько раз.

I read this book three times. – Я читал эту книгу три раза.

He repaired his car five times! – Он ремонтировал машину 5 раз!

Когда мы описываем несколько, событий которые произошли в 
прошлом одно за другим.

She woke up, washed her face and brushed her teeth. – Она проснулась, умылась и 
почистила зубы.



Thnx!

☺


